
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00035            DEL  09/06/2023 

 

OGGETTO :    NUOTO BIMBI MUNICIPIO 4 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 9 del mese di giugno, alle ore 10:02 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella NO  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola NO 

5 FAVIA  Annalisa NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Mariella Abbinante Annalisa Favia Domenico Fumai Nicola Quaranta  

 



 

La Presidente del Municipio 4, Prof.ssa Grazia Albergo, concede la 

parola al Consigliere proponente: 

 

Il Consigliere Municipale V. Burdi, primo firmatario, legge la proposta presentata al 

Consiglio del 9/06/2023 , formulata come segue: (vedere la proposta) 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 

- UDITA la relazione della Presidente; 

- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 

-           SENTITI i diversi interventi; 

-           VISTO il verbale ---------------- 

-  PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il 

parere del Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

-       ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 

-          VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

 

1) ESPRIMERE, parere ……………….. 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di provvedere come per sua competenza 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 





Presidente  

Possiamo passare adesso al punto all’Ordine del Giorno che 

avete ricevuto come Ordine del Giorno aggiuntivo, la parola 

sempre al Consigliere Burdi.  

 

Consigliere Burdi   

Proprio riferendomi a quanto detto poc’anzi, mi auguro che con 

questa forzatura che ho dovuto fare, perché comunque ritenevo 

assodato che l’Ordine del Giorno presentato nel Consiglio 

Municipale del 19 aprile, si sarebbe dovuto discutere al 

successivo Consiglio Municipale, poi avendo ricevuto la 

comunicazione ho visto che era mancante di Ordine del Giorno, 

ho inviato una lettera formale al direttore e a lei per 

conoscenza e quindi abbiamo risolto, mi auguro, in maniera 

definitiva, questa modalità di presentazione. Quindi vado a 

rileggervi ed eventualmente se siete, è possibile migliorarlo, 

modificarlo, emendarlo, qualsiasi cosa che è possibile fare, la 

si fa per eventualmente migliorare, laddove ci sia la volontà 

da parte vostra. Ve lo vado a rileggere. I sottoscritti Burdi 

Vincenzo, Quaranta Nicola, Abbinante Mariella nella qualità di 

Consiglieri del Quarto Municipio di Bari, considerato che ai 

sensi dell’articolo 55 del Regolamento Consiglio Comunale che 

disciplina le sedute del Consiglio stesso, chiede inserimento 

nel prossimo Consiglio Municipale del seguente ordine del 

giorno, proposta “nuoto bimbi nel quarto municipio”. 

Considerato che il nuoto per i bambini è una fonte preziosa di 



benessere e di crescita, rafforza la muscolatura, irrobustisce 

le ossa e serve a prevenire la scoliosi, ma oltre ai benefici 

fisici l’attività sportiva in acqua aiuta a migliorare le 

capacità cognitive, la concentrazione e perfino l’autostima dei 

bambini. Nell’ambito delle manifestazioni sportive che il 

municipio intende promuovere sul territorio, si propone di 

destinare la somma di euro 2.500 dai fondi sport. Al corso 

potranno partecipare, per un periodo massimo di 3 mesi, un 

numero di 50 bambini di età compresa tra i 5 e gli 8 anni, 

residenti nel Municipio 4, con un valore ISEE inferiore ai 3 

mila euro. In caso di parità ISEE saranno accettati i primi 

richiedenti. Questa è la proposta che facemmo già nel passato 

Consiglio, anche perché in quel Consiglio si stava discutendo 

anche di attingere dai fondi sport per il progetto agility dog, 

e quindi lo pongo alla vostra attenzione, laddove si possa 

accogliere la nostra richiesta, si possa migliorare. Siamo a 

vostra disposizione.   

  

Presidente   

Grazie Consigliere Burdi, possiamo aprire la discussione. Ci 

sono interventi?  

 

(intervento svolto lontano dal microfono) 

 

 

 



Intervento   

Posso Presidente? Io colgo l’occasione. Io chiederei il ritiro 

dell’Ordine del Giorno, semplicemente per una serie di motivi 

che ho già espresso precedentemente. Uno, principalmente il 

fatto che comunque contemporaneamente alla formulazione 

dell’Ordine del Giorno, anche in precedenza, io auspicavo così 

come tutta la Commissione, un confronto in Commissione prima e 

non direttamente in Consiglio. Ciò che è stata detta e ripetuta 

più volte, quindi qualsiasi componente dell’altra Commissione 

che abbia voglia di dare un’idea, una progettualità, noi siamo 

aperti a qualsiasi tipo di confronto in Commissione e non in 

Consiglio. Perché? Perché la Commissione stava già lavorando a 

una progettazione destinando le ultime risorse disponibili per 

lo sport al Consiglio, quindi sarebbe stato un lavoro superfluo 

e sprecato per poter poi eventualmente avere un confronto. 

Questo è uno dei motivi. L’altro motivo per cui mi lascia un 

pochino perplesso e chiedo il ritiro è anche la partecipazione 

della Consigliera Binante, diciamo, che è membro della nostra 

Commissione e che interloquisce spesso con voi, dove 

ripetutamente vi è stato consigliato di non prenderlo in 

considerazione per le stesse motivazioni per cui prima ho 

detto, quindi io personalmente non so se tutti gli altri 

Colleghi sono d'accordo, io chiedo il ritiro dell’Ordine del 

Giorno, magari nella prossima elaborazione, anzi no, aggiungo 

anche un'altra cosa, in particolare, uno degli altri motivi per 

cui non sono favorevole a questa proposta, è perché tutta la 



Commissione in passato ed esattamente nello scorso inverno ha 

lavorato in maniera molto precisa per dare la possibilità a 

bambini e credo adulti nell’utilizzo di una piscina e quindi 

fare attività in acqua. Noi sinceramente abbiamo avuto un 

riscontro non positivo, se vogliamo essere buoni. Quindi questa 

era un’ulteriore motivazione per potervi dare come indicazione 

di progettare insieme qualcosa di diverso, tutto qui. Grazie. 

Quello l’ho detto prima che sono finiti i soldi, perché stavamo 

lavorando già… Ok, va bene, grazie.   

  

Presidente   

Vogliamo prima verificare la disponibilità dei proponenti al 

ritiro?   

  

(intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente   

No. Allora la parola al Consigliere, alla Consigliera Favia.   

  

Consigliera Favia   

Buongiorno a tutti, ai Consiglieri, alla Presidente e do 

anch’io il mio piccolo contributo per un benvenuto al nostro 

nuovo dirigente, augurandole un lavoro sinergico con tutti noi 

e con tutta l’Amministrazione municipale. Allora, mi collego 

anch’io a quanto anticipato dal Presidente Maselli della Prima 

Commissione, a differenza di Pino parlo di numeri, forse anche 



per deformazione professionale. Rimembro praticamente la 

delibera numero 37 del 2020 dove appunto è stato deliberato a 

favore del bando sport l’accesso a persone under 50 dando loro 

l’opportunità di accedere a lezioni di sport acquatici e 

attività fuori dall’acqua ovviamente all’interno del nostro 

territorio. Questa cosa purtroppo non è andata come il 

Consiglio municipale voleva, per la non presenza di una 

struttura acquatica nel nostro territorio. Ma non solo questo, 

ma purtroppo nonostante avessimo stabilito dei voucher a 

disposizione di questa categoria, gli stessi voucher nella 

misura di 50 non sono stati tutti interamente utilizzati. 

Addirittura si parla di un numero inferiore a 30, quindi questo 

sta a significare una partecipazione davvero irrisoria da parte 

dell’utenza del quarto municipio. Invece per quanto riguarda 

l’altro punto, mi ricollego anch’io, mi fa specie come mai la 

collega di Commissione, la Consigliera Binante possa avere 

firmato un ordine del giorno del genere, visto che lei 

partecipa alle Commissioni e quindi sapeva benissimo che il 

progetto che noi stiamo presentando nell’ordine del giorno 

prevede l’interezza della quota residua, ovvero dei 15 mila 

euro, quindi questo a fronte di questa cosa sarebbe stato 

impossibile, pur volendo, impiegare altre risorse al fine di 

questa richiesta del Consigliere Burdi. Ho terminato 

Presidente.   

 

  



Presidente   

Grazie Consigliere Favia. Ci sono altri interventi? La parola 

al Consigliere Nicola Quaranta.   

  

Consigliere Quaranta  

Grazie Presidente. Allora, al di là che io questa tesi del 

dover discutere obbligatoriamente con la Commissione, non 

l’accetto in toto, ma in questo caso non l’accetto 

assolutamente perché comunque quest’ordine del giorno gira già 

dall’altro Consiglio, quindi sicuramente la Commissione sport 

di questo municipio l’ha sicuramente vista, non so quanta 

attenzione c’abbia messo, ma l’ha sicuramente vista. Allora, 

siccome io personalmente sono abituato a andare sulle questioni 

di sostanza, allora questo ordine del giorno, come diceva il 

Consigliere Burdi, assolutamente noi non diciamo che è 

perfetto, si può rivedere, perché quando mi venite a dire 

comunque che in passato abbiamo istituito dei voucher e non 

abbiamo riscosso un gran successo, allora già se uno vuole 

obiettare va ad obiettare sul fatto della pubblicità che 

abbiamo dato a questo provvedimento, perché molti, vi posso 

garantire, che non erano a conoscenza. Ma al di là di quello, 

molto probabilmente questa questione è seria, perché forse noi 

sul territorio non abbiamo una piscina, quindi forse anche per 

questo non abbiamo avuto un gran successo. Però, come dicevo 

andiamo alla sostanza, non possiamo discutere di questo, senza 

tenere in considerazione il prossimo punto all’Ordine del 



Giorno, cioè l’organizzazione di un torneo di calcetto per 

bambini. Allora, questo Ordine del Giorno non è perfetto, lo 

vogliamo rivedere, vogliamo cambiare sport? Sicuramente lo 

possiamo fare, perché nessuno, perché come diceva la 

Presidente, giustamente, in questo momento noi abbiamo la 

disponibilità di 4.500  euro. Noi in questo momento non abbiamo 

ancora impegnato nulla. Allora possiamo cambiare quest’ordine 

del giorno, lo possiamo pure anche ritirare, ne facciamo un 

altro insieme, ma dove andiamo a far fare attività sportiva ai 

ragazzi non per qualche giorno o qualche ora, ma possiamo 

prevedere un corso di tre mesi, di sei mesi usufruendo delle 

palestre delle scuole, dove l’abbiamo fatto in passato, 

l’abbiamo fatto addirittura anche senza soldi, dove andiamo, 

che vi devo dire, il primo sport che mi passa per la testa, 

dove andiamo a organizzare un corso di judo. Dove i ragazzi 

sicuramente apprendono al di là delle tecniche proprio 

agonistiche, ma apprendono una serie di regole, ma la cosa che 

più mi preme dire è che questo corso è comunque di sei mesi, 

noi andiamo a far fare attività sportive ai ragazzi per 6 mesi, 

non per uno, due o tre giorni, tenete in considerazione questo. 

Perché è una bellissima cosa. Vi parlo per esperienza 

personale, negli sport minori sono nati dei campioni di livello 

internazionale, grazie a questi progetti qui. Io ne conosco 

uno, che se vorrete in qualche manifestazione ve lo presenterò 

pure, è un pluricampione italiano, ha partecipato a gare 

europee, a gare mondiali di lotta greco romana, questo qui e 



viene fuori da un progetto pari pari come questo, un progetto 

nella scuola, fatto con le società giuste, questo ragazzo viene 

fuori di lì, è un campione. Oggi è un tecnico federale, cioè le 

dico questo, perché sicuramente andremo a fare un servizio 

migliore ai nostri cittadini, non andiamo a fare giocare il 

bambino per due ore in tre giorni o in due giorni, o forse 

anche meno di due ore, noi andiamo a fargli fare un corso dove 

apprende, diciamo, innanzitutto le nozioni del vivere insieme, 

delle regole, dell’osservanza stretta delle regole. Io, ripeto, 

perché poi andremo sicuramente vorrete discutere anche il 

vostro Ordine del Giorno, allora… (audio disturbato) vi prego 

io ho sempre, non lo so, ormai forse dire utopia che possa 

prevalere la ragione. Non fate, diciamo non osservate di 

partito questo è e questo è. Discutetene (audio disturbato) in 

modo autonomo, libero, cioè andare a spendere 4.500  euro di 8 

mila euro non di 15 mila euro, 4500 euro di 8000 non di 15, 

perché tu va beh è un refuso, è chiaramente un refuso, quindi…  

 

(intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Quaranta  

Sì, va bene, non è un problema, ci mancherebbe, tutti possiamo 

sbagliare. Però perché metto in evidenza questo dato, c’è più 

del 50% di quello che noi abbiamo, lo spendiamo in due giorni, 

tre giorni, non lo so in quanti giorni si organizzerà questo 

torneo di calcetto, è un peccato, possiamo fare qualcosa di 



meglio, perché purtroppo anche qui siamo carenti, cioè i nostri 

ragazzi non hanno spazi per giocare, non hanno strutture, ci 

sono una serie di difficoltà che noi tutti sappiamo. Allora 

quando abbiamo qualche diretta, io dico sempre diretta, o 

qualche piccolo euro da investire (audio disturbato) allenire 

questi problemi, non dico a risolvere, non sono così folle a 

dire a risolvere, ma dico a lenire questi problemi, e 

facciamolo con attenzione, È veramente un peccato, io veramente 

spero che voglia prevalere la ragione, ma ripeto, io parlo per 

me, ma credo di poter parlare, perché l’ha già detto lui anche 

a nome del Consigliere Burdi e della Consigliera, noi saremmo 

disposti anche a ritirarlo, ma con l’impegno, serio, di farne 

un altro, ora chiediamo una sospensiva di mezz’ora, di un’ora, 

quello che noi riteniamo necessario, ne facciamo un altro 

insieme, però dove andiamo a fare qualsiasi sport vogliate, ma 

che andiamo a fare qualcosa che possa servire per i nostri 

ragazzi almeno per sei mesi. Grazie.   

  

Presidente   

Grazie al Consigliere Burdi… consigliere Quaranta, chiedo 

scusa. Lo faccio per ricordarvi la mia natura umana, sbaglio 

per questo. La parola al Consigliere Cascione.   

  

Consigliere Cascione   

Grazie Presidente. Io ho letto sommariamente, adesso l’ho letto 

un po’ meglio. Le buone intenzioni dei proponenti, quello che 



ha detto ultimamente il Consigliere Quaranta, vanno bene 

valorizzare i giovani, perché con lo sport, le cose di base. 

Però io sinceramente questo Ordine del Giorno già dal titolo, 

proposta nuoto bimbi nel municipio 4, non avendo nessun tipo di 

struttura per poterlo fare, già è un handicap. In più 2500 euro 

per 3 mesi di attività, per 50 bambini, credo che sia 

abbastanza poco, cioè, credo, a meno che le tariffe sono 

cambiate, insomma, almeno dovremmo avere una convenzione con 

qualche piscina, qualche… Però io credo che 2500 euro per 

questa iniziativa sia assolutamente poca, però io non sono 

assolutamente d'accordo sull’Ordine del Giorno e voterò 

contrario, ovviamente. Grazie.   

  

Presidente   

Grazie al Consigliere Cascione. Ci sono altri interventi? Sì, 

Consigliere Burdi, prego.  

 

Consigliere Burdi   

Giusto un piccolo intervento. Logicamente noi ci siamo 

dimostrati collaborativi, però a quanto pare il nostro spirito 

di collaborazione non è ben visto da alcuni componenti della 

Maggioranza o della Maggioranza in toto. Quindi ne prendiamo 

atto. Mi verrebbe da dire perché nel IV Municipio abbiamo un 

campo sportivo, abbiamo un campo polifunzionale... che cosa 

significa questo? Abbiamo un campo da calcio? Non abbiamo un 



campo da calcio da 10 anni, quindi che significa che attività 

sportiva calcio non si deve fare?  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Burdi   

Va bene... la piscina comunale l’avete fatta anche l’anno 

scorso, è stato proposto? 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Burdi   

Va bene, ne prendo atto. 

 

Presidente 

Se non ci sono altri interventi, la parola al Consigliere 

Quaranta per una dichiarazione di voto. 

 

Consigliere Quaranta 

Non c’è peggior sordo di chi non vuole sentire. Consigliere 

Cascione, Consigliere Maselli, state dicendo le cose anche 

condivisibili, però state rispondendo a una parte del quesito 

postovi dal Consigliere Burdi e dal Consigliere Quaranta. Noi 

vi abbiamo detto, io credo di essere stato chiaro, volete che 

lo ritiriamo? Lo ritiriamo, ma con l’impegno che noi ora 

chiediamo una sospensiva e facciamo qualcos’altro. Io vorrei 



sentire su questa proposta voi cosa ne pensate, perché che voi 

mi dite che su quello non siete d’accordo va benissimo, anche 

perché io devo ammettere che state portando all’attenzione 

degli argomenti seri, non degli argomenti campati in aria, però 

mi piacerebbe sentire anche cosa ne pensate di questa cosa che 

vi sto dicendo in questo momento. Volete che lo ritiriamo? Ve 

lo dico per l’ennesima volta, lo ritiriamo immediatamente, però 

ci impegniamo ora a chiedere una sospensiva e a fare tutti 

insieme qualcosa che preveda attività sportiva per i nostri 

ragazzi per almeno sei mesi. Io su questo vorrei sentire 

qualcosa, se voi ritenete opportuno dirmelo perché è logico che 

siamo in democrazia, potete anche non rispondermi, votate e 

basta, però non sarebbe proprio carino. Grazie. Chiedo scusa 

Presidente, chiudo giusto per completezza visto che lei mi ha 

detto che è la dichiarazione di voto... 

 

Presidente 

Il Consigliere Quaranta chiede la sospensiva... 

 

Consigliere Quaranta 

Quello stavo dicendo. Logicamente non posso fare una 

dichiarazione di voto in questo momento, perché vi sto 

chiedendo ufficialmente un’altra cosa. Quindi se volete 

rispondermi su questo... 

 

 



Presidente 

Se volete fare la sospensiva dobbiamo votare per la sospensiva. 

Chi vuole la sospensiva? 

 

Consigliere Maselli 

Io sinceramente sono perplesso, anche perché con la sospensiva 

noi mandiamo in malora il lavoro della Commissione... 

 

Presidente 

Allora non la vuole fare la sospensiva... 

 

Consigliere Maselli 

È stato fatto per settimane... a pro di che cosa? Di elaborare 

una proposta in cinque minuti? 

 

Presidente 

Facciamo così, chi vuole la sospensiva alzi la mano. 

 

Consigliere Maselli 

Io ritengo che sia una mancanza di rispetto nei confronti di 

tutti i componenti della Commissione, che ha lavorato per 

settimane, per poi ridursi in cinque minuti a fare una proposta 

di un bando... 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 



Consigliere Maselli 

Noi possiamo stare qua per tutta la settimana, non è quello il 

problema, il problema è che la Commissione ha lavorato per 

settimane e giornate intere sulla proposta e adesso con un 

colpo di spugna dobbiamo buttare nel cestino la proposta per 

poter elaborare un’altra cosa. Io non lo ritengo giusto. 

 

Presidente 

Consigliere Maselli, lei non è d’accordo che ci sia la 

sospensiva. Chi vuole la sospensiva alzi la mano. Tre, non c’è 

la maggioranza. Se non ci sono interventi passiamo alle 

dichiarazioni di voto, se ci sono, oppure alla votazione di 

questo ordine del giorno. Dichiarazioni di voto. 

 

Intervento 

La mia dichiarazione di voto sarà favorevole alla nostra 

richiesta, però mi preme sottolineare questo aspetto, l’aspetto 

della non collaborazione del Municipio. Noi abbiamo proposto 

una serie di ordini del giorno che puntualmente vengono 

cassati, ed eventualmente laddove ci siano argomenti pesanti 

vengono cassati dai proponenti e poi riproposti successivamente 

dalla maggioranza e poi approvati. Detto questo anche ai 

componenti della Commissione, quando mi viene detto si viene a 

perdere il lavoro della Commissione, carissimi Consiglieri lo 

ridico; l’ordine del giorno era presente dal 19 aprile, quindi 

eventualmente avreste dovuto tenere in considerazione che c’era 



quest’ordine del giorno. Quindi la mia interpretazione è che 

già dal giorno della presentazione dell’ordine del giorno avete 

cassato indirettamente la nostra proposta non condividendola, 

non facendo... vedo che è... 10 maggio sulla proposta di 

delibera sport, io l’ordine del giorno l’ho proposto il 19 

aprile e quindi non sono andato a ledere i lavori di 

Commissione, i lavori di Commissione sono stati fatti 

successivamente alla nostra proposta. Quindi rispetto del 

lavoro assolutamente, però siete voi che non avete tenuto in 

considerazione dell’ordine del giorno presentato. 

 

Presidente 

Ci sono altre dichiarazioni di voto? No. Possiamo passare alla 

votazione e lo facciamo per appello nominale. 

 

Direttore 

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, contrario; 

Burdi Vincenzo, favorevole; 

Cascione Giulio, contrario; 

Favia Annalisa, contraria; 

Fumai Domenico, assente;  

Maselli Giuseppe, contrario;  

Menolascina Vito Antonio, contrario;  

Quaranta Nicola, favorevole;  

Quaranta Michelangelo, contrario;  



Saliano Vito, astenuto;  

Scardigno Orsola, contraria. 

7 contrari, 1 astenuto, viene respinta. 

 

Presidente 

La proposta non viene approvata. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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